



El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro visita la actuación de recuperación de la Laguna de Bayas y las obras de restauración de riberas del Ebro en Miranda de Ebro (Burgos)

- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, José Luis Alonso, acompañado por la subdelegada del Gobierno en Burgos, Berta Tricio y el alcalde de Miranda de Ebro, Fernando Campo, visitará mañana, miércoles 13 de febrero, a partir de las 11.00 horas, la actuación que ha realizado el Organismo de Cuenca en la Laguna de Bayas, en las inmediaciones de la localidad de Miranda y a las 11.30 horas realizará un recorrido en el inicio de las obras de recuperación de las riberas de este municipio
- Los trabajos en la Laguna de Bayas ya han concluido y han permitido la recuperación de este espacio para el ocio y disfrute ciudadano, mientras que en las riberas de Miranda de Ebro han comenzado las actuaciones este mes de febrero con los primeros pasos de la obra
- Tras el recorrido se ofrecerá una rueda de prensa en el Ayuntamiento de Miranda de Ebro

DIA: Miércoles, 13 de febrero

HORA Y LUGAR: 11.00 HORAS: Acceso a la Laguna de Bayas (visita para los medios gráficos)

11.30 HORAS: C/ Del Río (al final, en la margen izquierda, aguas abajo del Puente de Hierro). **Visita con medios gráficos**

12.00 HORAS: **Rueda de prensa.** Ayuntamiento de Miranda de Ebro